

Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Gemeindevertretersitzung Neuburg am 24.03.2022

- Der nichtöffentliche Teil der Niederschrift vom 24.02.2022 wurde bestätigt.

NBG/329/2022

Die Gemeindevertretung hat dem Verkauf des Flurstückes 77/7 der Flur 1, Gemarkung Steinhausen zugestimmt.

Weitere Beschlüsse wurden nicht gefasst.

Bericht Gemeindevertretung 21.04.2022

Wie immer möchte ich auch heute mit dem **Baugeschehen** anfangen.

- Heute ist unsere Küche hier im Gemeindezentrum eingebaut worden. An dieser Stelle möchte allen Baufirmen für ihre zügige Erledigung der Vorarbeiten danken.
- Der Küchenplaner der Firma Mac Pom hat die Küchenplanung zum Umbau der Großküche noch nicht fertig gestellt, da es wie überall Probleme mit Lieferschwierigkeiten und Ausfall durch Corona gibt. Er ist aber bemüht dies demnächst liefern zu können.
- Unser Bauvorhaben Schulspotplatz geht auch voran. Hierzu findet Anfang Mai eine Zusammenkunft mit allen Beteiligten und dem Planer statt, um eventuelle Veränderungen zu besprechen. Dazu kann ich noch erwähnen, dass wir den Fördermittelbescheid erhalten haben.
- Nach mehrmaligen Gesprächen und Schreiben von Herrn Lange mit dem Bauamt in Grevesmühlen wurde ihn zugesichert, dass unsere Baugenehmigung für den Turm auf dem Thingplatz in Bearbeitung ist und wohl demnächst auch eine Antwort erfolgen wird.

Sonstiges:

- Als erstes möchte ich dem Sozialausschuss unter der Leitung von Frau Köpnick für das hervorragende Schmücken

des Gänsemarktes zu Ostern ein riesiges Dankeschön aussprechen.

- Am 30.03. fand hier im Gemeindezentrum unser Willkommenskaffee für die hier in der Gemeinde untergebrachten Flüchtlinge/Ukrainevertriebenen statt. Viele Familien haben diese Chance genutzt, um die anderen Familien kennen zu lernen. Aus den geplanten 30 Personen wurden dann am Ende fast 50 Personen. Auch aus anderen Dörfern und Wismar sind Personen gekommen. Ich kann sagen, dass dies eine gelungene Veranstaltung war und alle sich wohl gefühlt haben.

Aus den Gesprächen heraus haben sich dann auch einige Aktivitäten ergeben, wie zum Beispiel Deutschunterricht und ein Tanz-Bewegungskurs für die Ukrainer.

Für die Versorgung aller Personen mit Kaffee und Kuchen sowie die Eindeckung und Abdeckung der Kaffeetafel hat der Sozialausschuss keine Mühen gescheut und sich voll engagiert. Auch hierfür von mir ein riesiges Dankeschön.

- Der Thingplatzverein hat ein sehr schönes Osterfeuer auf dem Thingplatz ausgerichtet. Auch hier möchte ich allen beteiligten meinen Dank aussprechen.
- Zum Schluss möchte ich noch auf ein Feuerwehrfest in Madsow am 14.05.2022 hinweisen. Da feiert die Feuerwehr ihr 75-jähriges Bestehen. So wie mir der stellvertretende Wehrführer berichtet hat, sind an diesem Tag einige Überraschungen für die Gäste geplant.

Also möchte ich heute schon an alle appellieren, sich diesen Termin vorzumerken, und der Feuerwehr Madsow auch ihre Ehre zu erweisen. Denn wir alle können stolz auf zwei

freiwillige Feuerwehren mit hochmotivierten Kameradinnen und Kameraden in unserer Gemeinde sein.